

Hockey



Sara González. | EEP

España se jugará el título europeo ante Portugal

España 3
Alemania 0

España: Bernadas, Sara González, Puigdueta, María Díez y Casarramona. También jugaron Natasha Lee, Berta Tarrida

Alemania: Kellin, Wichart, Federica Neubert, Katerina Neubert y La Roca. También jugaron Firlit, Johannson, Henkels y Hartje

Goles: 1-0 Puigdueta (m 7), 2-0 María Díez de penal (m 15), 3-0 María Díez (m 23)

Árbitros: Jose Pinto y Stephane Rizzotti. Enseñaron Azul a Katharina Neubert y Lee.

Gijón, J. J.

La selección española femenina de hockey sobre patines disputará a las 21 horas de hoy contra Portugal la medalla de oro del Campeonato de Europa. Tras la victoria de ayer ante Alemania por 3-0, España ha sumado todos los puntos posibles, igual que Portugal por lo que el partido de esta noche decidirá al campeón. En caso de empate se lanzaría una ronda de faltas directas.

En el duelo ante Alemania, el choque empezó con ambos equipos muy intensos y llegando a las zonas de peligro rival, aunque era España la que conseguía finalizar más acciones. En una de estas, Puigdueta completó una gran jugada colectiva para adelantar a España.

La jugadora del Hostelcur Gijón María Díez va camino de convertirse en la máxima goleadora del campeonato, ya que ayer anotó otros dos goles más. El control español era manifiesto pero al descanso se llegó con 2-0.

En la reanudación una buena combinación entre Puigdueta y Díez acababa con ésta transformando el 3-0 que dejaba el partido encarrilado para las españolas. España siguió mostrándose sólida, y se plantaba en la final con un bagaje de 21 goles a favor y 2 en contra.

Balonmano

El Grupo da un toque de atención a sus rivales

Se impone con claridad al Atlético Valladolid, uno de los favoritos para el ascenso a Asobal

Grupo 28
Atl. Valladolid 21

Grupo Covadonga: Dani García, Ancizu (2), Conlledo (1), Alexis (3), Paraja (5), Carlos Prendes (3) y Pablo Fernández (4). También jugaron Jorge Martínez, Adrián, Samuel (5), Vizcaino, Fernando Manuel (4), Juanín (1)

Atlético Valladolid: Juan Díaz, De la Cal, La Rubia (9), Fernando Hernández (3), Roberto Pérez, Viscovich (2) y Larasque (3). Nacho López. También jugaron Miki López, Grossi, Dani Pérez, Kalman (2), David Fernández (2) y Gómez.

Gijón, J. J.

Gran victoria del Grupo Covadonga, 28-21, ante uno de los equipos en teoría más fuertes de la División de Honor Plata, el Atlético Valladolid que cuenta con jugadores como el excampeón del Mundo Fernando Hernández, Kalman o La Rubia con gran experiencia en Asobal.

Tras una primera mitad bastante igualada el equipo grupista logró distanciarse en el marcador para acabar logrando una victoria de mucho mérito y que va a suponer una llamada de atención para el resto de equipos de la categoría. Dejar a los pucelanos en 21 goles habla muy bien del aspecto defensivo del equipo, algo que será clave a lo largo de la temporada.

El Grupo juega hoy un torneo en Santander en el que se medirá al Go Fit Sinfin y el Grupo Pinta de Torrelavega.



Pablo Fernández trata de superar a Nico López y Kalman. | MARCOS LEÓN

La Copa Principado abre la temporada

Gijón, J. J.

Juanfersa Comunicalia y Grupo Covadonga jugarán hoy las semifinales de la Copa Principado, competición de nuevo cuño puesta en marcha por la Federación Asturiana de Balonmano y que enfrentará a los cuatro equipos asturianos de categoría nacional, los dos anteriores, el Cronistar Ovie-

do y el Toscaf Avilesina. La primera de las semifinales enfrentará al segundo equipo del Grupo con el Toscaf Avilesina (palacio de los deportes, 18.30 horas) Por su parte el Juanfersa Comunicalia jugará a las 20.15 horas ante el Cronistar Oviedo. La final será a las 12.45 horas de mañana domingo en el mismo escenario.

Fútbol

Batalla gijonesa sobre el sintético de Covadonga

CAMPO 0
COVADONGA 0
HORA 15:30
ÁRBITRO GONZÁLEZ SUÁREZ

Gijón, Dani BLANCO

La Tercera División ha comenzado de manera intensa para los equipos gijoneses. En esta ocasión, serán el TSK Rocces y el Ceares los que disputen un nuevo derbi local. Las espadas están en todo lo alto porque el conjunto de Juan Carlos Cortina tiene ante sí la oportunidad de intentar vencer su primer enfrentamiento local, aunque enfrente tendrán a un Ceares experto en estas lides. El fortín de Covadonga es el arma en el que se apoyan los locales para derrotar al equipo de Miguelín.

El encuentro, que comenzará a las 18.30 horas, será una gran prueba para ambos. El Rocces llega dispuesto a dar batalla con un equipo renovado. Cortina no podrá contar con Yoni, Amine y Pelayo, lesionado esta semana. El Rocces llega de perder ante el Caudal, aunque dejando buenas sensaciones. Estamos en un buen momento y nuestra idea es reenfrentar la línea del año pasado en casa, además tenemos ganas de ganar un derbi", explica el técnico.

De ello es consciente el Ceares, que ya arrancó la Liga con un derbi bajo el brazo al superar al Gijón Industrial. El equipo de Miguelín pretende seguir la misma tónica que mostró ante el equipo fabril para. "La idea es que no nos hagan ocasiones y aprovechar nuestras oportunidades ante un equipo ordenado y en un campo muy complicado", refleja el técnico cearista. El Ceares contará nuevamente con las importantes bajas en el centro del campo de Jimmy y Juan Carlos, a los que se une la duda de Dani Hevia.

Ambos técnicos conocen a la perfección a su rival y ensalzan sus respectivas plantillas. "El Rocces se ha reforzado muy bien, tienen un equipo mejor y con gente que conoce bien la categoría", analiza Miguelín. La respuesta de Juan Carlos Cortina es similar al comentar que "es un equipo que me gustó esta pretemporada, fichó jugadores importantes y es un equipo con mas experiencia", comenta Cortina. Rocces y Ceares esperan ofrecer un bonito espectáculo de fútbol gijonés, pero sobre todo, llevarse los tres puntos.

Por otra parte, el otro equipo gijonés en la categoría, el Gijón Industrial, se hizo con los servicios de Alvaro García, que llega cedido del Sporting.

Tenis



Las alevines del Grupo disputan hoy la final del Campeonato de España

El equipo alevín femenino de tenis del Grupo Covadonga formado por las hermanas Andrea y Adriana Barrio y Ángela del Campo, en la foto, disputará hoy la final del campeonato de España por equipos. Las grupistas se impusieron en los 3 encuentros previos ante el C.T. Bilbao, C. T. Valencia y en semifinales ante el C. T. Laieta (Barcelona) por 2-0. El rival en la final será el R.C.T. Barcelona que también ha vencido todos sus encuentros 2-0.